
６月１０日（金）に東京文京区のす
まい・るホールにてまちづくり功労者
表彰授賞式に遠藤会長と足谷副会長が
出席。南さいはくは「高齢化が急速に
進む地域にあっても、果敢に新しい事
業に挑戦し、生き生きとした地域づく
りに貢献」と評価されました。

６月２６日（日）に町道賀祥今長線にて除草作業を行いました。地域づくり部と
賀祥、能竹、今長の集落の皆さんにご協力をしていただきました。うっそうと生い
茂っていた草を刈り、見通しも良くなりました。その後、地域づくり部は森林公園
の草刈をし、１日の作業を終えました。ご協力ありがとうございました。

６月２６日（日）に上長田会館にて独居・高齢者世帯見守り活動の一環としてし
そジュース配布を行いました。しそには殺菌作用や解毒作用があり、また疲労回復
にも効果があり、夏バテに効果的です。暑い夏を乗り切りましょう。
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６月２６日（日）に研修センターにて県の
「公共交通について」の出前説明会を開催しま
した。鳥取県地域振興部交通政策課から講師を
招き、公共交通の県の考え方や生活交通の確保
について説明を受けました。午後３時から始まっ
た説明会には地域の皆さま６７名の参加があり、
説明後は活発な質疑応答がありました。現在上
長田と東長田で運行している日ノ丸バスが平成
３０年３月末で廃止になるとささやかれていま
す。上長田・東長田ともに始点から終点まで２
２ｋｍ～２７ｋｍあり、収支比率は各路線とも
２６％～６０％程度となっています。現在国や
県は赤字となった部分の補助をしています。今後各地区での意見の聞き取りをしな
がら生活交通のあり方を検討し、行政と協議して行きます。
説明会当日保留となっていた質疑応答が県より回答が得られました。

（質問）鳥取市中河原線は、幹線・支線化に伴い途中乗換が必要だが、朝の鳥取駅
行は通学等のための乗換の直通運行しているが、帰り（雨滝、上地行）も通学生の
ため同様に直通運行か？
（回答）帰りは（鳥取駅→雨滝・上地）は、直通運行はありません。帰りは人によ
り時間も異なり一斉に帰らないことなどの理由により、乗換しています。バスが乗
換拠点の「中河原バス停」に到着すると、バス停に待っている小型車両に乗り換え
ます。

７月３日（日）に上長田会館にて七夕まつりを行いました。両長田の子ども達は
もちろん、お父さんやお母さんに加えおばあちゃんにも参加していただきました。
子どもたちは短冊に星をはり、かわいく飾り付けをしていました。当日の天気はあ
いにくの天気でしたが雨のやみ間にそうめん流しをし、わいわいと楽しい七夕まつ
りとなりました。

【今月のつぶやき】

７月も半ばになり梅雨も明け暑さ厳しい季節となりました。暑い日が続き夏バ

テになっていませんか？夏バテは気温に体が対応出来ずに起こります。夏バテに

は規則正しい生活をすることが一番です。夏はミネラルやビタミンが失われがち

なので旬な野菜や果物を摂るといいそうですよ。夏バテを乗り越えましょう！
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